
Pedido de Informação nº 0001/2018 
 

 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

 

 

O Vereador à Câmara Municipal LUZIMAR ANTÔNIO DE CASTRO, 

vem perante esta Mesa Diretora, na forma da Lei, apresentar Pedido de 

Informação, solicitando do Executivo Municipal o seguinte: 

 

 Que seja informado ao Legislativo Municipal o número de atendimentos 

realizados neste município pelo SINE, nos anos de 2017 e 2018, bem como  o 

número de vagas de trabalho realmente preenchidas; 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                            Tratam-se de informações de grande importância, tendo em vista 

que os objetivos do SINE  possuem impacto direito no mercado de trabalho e no 

desemprego de nossa população. 

 

                                                 Pede deferimento. 

                                                 Sala das Sessões, 06 de setembro de 2018 

 

              LUZIMAR ANTÔNIO DE CASTRO 

VEREADOR 


